

## Deutliche Verbesserung des Sportversicherungsvertrags des Landessportbundes Hessen e.V.

Der Hauptausschuss des Landessportbundes Hessen e.V. (lsb h) hat auf seiner Sitzung vom 13.11.2021 einstimmig beschlossen, den Sportversicherungsvertrag deutlich zu erweitern und die bewährte Zusammenarbeit mit ARAG ab dem 01.01.2022 um weitere 9 Jahre zu verlängern. Der Sportversicherungsvertrag deckt die vorhandenen Risikobereiche für die Vereine weitestgehend ab und bietet den Vereinen damit eine umfangreiche Grundabsicherung. Er schützt die Vereine und vor allem die vielen ehrenamtlich in den Vereinen tätigen Personen. Die Sportversicherung kann aber die private Vorsorge der Sportlerinnen und Sportler nicht ersetzen und leistet daher beispielsweise im Bereich der Unfallversicherung primär bei schweren Unfällen.

Hier die wichtigsten Deckungsverbesserungen:

**Sportnahe Unfallversicherung**: Mit der Anhebung der Höchstleistung im Invaliditätsbereich von 150.000 EUR auf **200.000 EUR** wird der Kapitalwert der Unfallversicherung inflationsbereinigt annähernd erhalten. Diese Höchstleistung wird weiterhin bereits ab einem Invaliditätsgrad von 75 Prozent ausbezahlt.

Seit Jahren steigen die finanziellen Ansprüche der Geschädigten und die Rechtsprechung tendiert dazu, diesen hohen Forderungen zu entsprechen. Daher wurde die Allgemeine Haftpflichtversicherung inhaltlich erweitert und dem besonders wichtigen Absicherungsbedarf für Personenschäden durch Erhöhung der pauschalen Versicherungssumme für Personen- und Sachschäden von 5 Millionen EUR auf 10 Millionen EUR Rechnung getragen.

Ferner wurde die Entschädigungsgrenze für das Abhandenkommen oder die Beschädigung von fremden Schlüsseln und Codekarten auf 10.000 EUR je Schadenfall verdoppelt.

## Noch Fragen?

Der genaue Wortlaut des neuen Sportversicherungsvertrags ist nachzulesen im aktuellen Merkblatt ,Informationen zur Sportversicherung' – Stand 01.03.2022 (https://www.arag.de/vereinsversicherung/sportversicherung/hessen/sportversicherung/)

## Sie haben ein Anliegen?

Die persönliche Beratung ist uns wichtig und unabhängig von der Dauer des jeweiligen Termins selbstverständlich kostenlos.

Wir nehmen uns Zeit für:

- eine Videoberatung via Microsoft Teams
- eine Beratung am Telefon
- eine persönliche Beratung im Versicherungsbüro



## Die Online Terminierung der ARAG Sportversicherung

Sie haben Rückfragen? Sie wünschen ein persönliches Beratungs-Gespräch am Telefon oder per Video-Call? Buchen Sie Ihren Wunschtermin über www.ARAG-Sport.de oder